

気になる症状の違い

新型コロナウイルス・花粉症・風邪と色々な感染症が流行しています。少し咳が出ているだけで、不安になってしまいますね。そこで、主な症状の違いについてみてみましょう。



主な症状 【個人差あります】

	咳	熱	息切れ	体の痛み	頭痛	倦怠感	喉の痛み	味覚嗅覚の異常	下痢	鼻水	くしゃみ	涙
新型コロナ	●	●	●	○	○	○	○	○	●	○	○	○
インフルエンザ	●	●	○	●	●	●	○	○	○	○	○	○
風邪	●	○	○	●	○	○	●	○	○	●	●	○
花粉	○	○	○	○	○	○	○	○	○	●	●	●

● 頻繁に ○ ときどき ● 少し ● まれに ○ なし

新型コロナウイルス感染症

感染後5日～14日程度で症状が現れる。発熱・咳・息切れや疲労感・食欲不振、味覚・嗅覚の異常が起こる場合もあります。

インフルエンザ

発熱・悪寒・筋肉痛・疲労感といった症状が特徴。風邪と違って突発的に発症。風邪と同じような症状が出ることもある。嘔吐・下痢などの症状がでることもある。

風邪

鼻水・鼻づまり・喉の痛み・頭痛・体調不良など。くしゃみと軽度の咳がでるが、花粉症と比べてかゆみは少ない。

花粉症

春に症状が出るか、かゆみが主な症状かで分かりやすい。くしゃみ・鼻水・鼻づまりなど。

新型コロナウイルスは、症状にも個人差があるため、見分けが難しいですが、これらを参考に疑わしいときは、医療機関へ受診してください。

お困りのことや不安なことなどは当薬局にご相談ください。

